

Message du Prélat (18 janvier 2022)

Du 18 au 25 janvier, l'Église catholique prie pour l'unité des chrétiens. Dans son message, le prélat de l'Opus Dei demande des prières à cette intention.

18/01/2022

Mes très chers enfants, que Jésus veille sur vous !

C'est aujourd'hui que débute l'octave durant laquelle nous prierons spécialement pour l'unité des chrétiens. La prière que l'Église

suscite en ces jours trouve sa source dans le dialogue de Jésus avec son Père lors de la dernière Cène, entouré des apôtres : « Je ne prie pas pour eux seulement, mais aussi pour ceux qui, par leur parole, croiront en moi, pour que tous soient un comme toi, Père, tu es en moi et moi en toi, - pour qu'eux aussi soient un en nous, afin que le monde croie que tu m'as envoyé. » (Jn 17, 20-21). Le Seigneur a également prié pour nous : il a prié pour tous ceux qui, avec le temps, deviendraient membres de son Église. Et il a ajouté que l'unité sera toujours nécessaire « pour que le monde croie ».

Tâchons d'intensifier, en ces jours, notre prière pour que s'accomplisse la volonté de Dieu : « un seul troupeau et un seul pasteur » (Jn 10,16).

Ce temps peut aussi nous aider à considérer la valeur de l'unité dans

beaucoup d'autres aspects, conscients que «l'unité est un symptôme de vie» (Saint Josémaria, *Chemin*, n° 940). Comme il est bon de prendre soin de cette unité dans les détails du quotidien ! Nous devrons parfois céder sur nos goûts ou nos idées, légitimes en soi, mais il nous sera utile de nous rappeler que « le tout est plus que la partie » (François, *Evangelii Gaudium*, n° 235) ; l'unité est une valeur plus importante que tant d'autres choses, précisément parce qu'elle est une condition de vie.

Avec ma bénédiction la plus affectueuse,

Rome, le 18 janvier 2022

opusdei.org/fr-ch/article/message-du-prelat-18-janvier-2022/ (19/01/2026)